

**NL, A LA CABEZA CON 52**

# Se confirman 29 casos más de Covid-19 en 10 estados; Tlaxcala, libre

**DE LOS CORRESPONSALES**

Autoridades de Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Yucatán, Baja California, Nayarit, Querétaro, Chihuahua, Sonora y Michoacán dieron a conocer que este martes confirmaron en total 29 nuevos casos de coronavirus Covid-19. Hasta ahora Tlaxcala permanece como el único estado libre de esta enfermedad.

La cifra más alta de enfermos comprobados ayer en una sola entidad se documentó en Guanajuato, donde se corroboraron seis; en Jalisco se constataron cinco, cuatro en Nuevo León y la misma cantidad en Yucatán, tres en Baja California, dos en Nayarit, dos en Querétaro, así como uno en Chihuahua, otro en Sonora y uno más en Michoacán.

La Secretaría de Salud (Ssa) de Guanajuato informó que este martes alcanzó la cifra de 13 pacientes positivos a Covid-19, seis de ellos recién diagnosticados. Detalló que 10 de los enfermos son vecinos de la ciudad de León, dos habitan en Salamanca y uno en Irapuato.

A la fecha hay 50 personas confirmadas con coronavirus en Jalisco, donde este martes se registraron cinco nuevos contagiados. La Secretaría de Salud del estado detalló que de los seis enfermos que requirieron hospitalización,

dos siguen internos en condición grave, uno murió y los restantes tres fueron dados de alta. Otras 44 personas quedaron confinadas en sus casas por presentar síntomas leves.

El titular de la Ssa de Nuevo León, Manuel de la O Cavazos, informó que ayer había en la entidad 52 personas aquejadas de Covid-19, cuatro más que el lunes, así como “10 casos sospechosos y cero defunciones”.

En Yucatán, ayer se corroboraron cuatro nuevos casos de coronavirus. La Ssa de la entidad informó que tiene registro de 23 contagios en la entidad, otros 18 siguen en estudio y 63 ya fueron descartados.

El secretario de Salud de Baja California, Alonso Pérez, informó la víspera de tres nuevos enfermos comprobados, con los que sumaron 14, ocho de ellos en Tijuana y seis en Mexicali.

También se corroboraron ayer tres casos en Nayarit. Se trata de mujeres de 66, 48 y 32 años, dos de las cuales viajaron recientemente a Europa y una a California, Estados Unidos, informó el gobernador Antonio Echevarría.

La Ssa de Querétaro ratificó que dos personas se contagiaron de Covid-19, un varón de 37 años y una mujer de 30, con quienes la cifra de enfermos en el estado subió a 16. La dependencia del ramo en Chi-

huahua confirmó un nuevo aquejado por coronavirus (una estudiante de 18 años que viajó recientemente a España), de tal forma que ya hay seis en el estado, cuatro en Ciudad Juárez y dos en la capital.

También se confirmó un caso nuevo en Sonora, donde hay cinco enfermos de Covid-19. El más reciente se registró en el municipio de Cajeme. Dos de los restantes se encuentran en Hermosillo, uno está en Guaymas y el otro en Navojoa.

Un paciente más resultó positivo en Michoacán. La Ssa local informó que de los 11 contagiados en el estado, 10 se localizaron en Morelia, la capital, y el otro en el municipio de Lázaro Cárdenas.

En este contexto, la Secretaría de Salud del Estado de México informó que hasta ayer sabía de 37 casos positivos de coronavirus en su territorio y esperaba resultados de 41 pacientes sospechosos.

Mientras, el gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo Flores, señaló ayer en conferencia de prensa que sólo habría en el estado cinco enfermos de Covid-19, cuatro en Acapulco y uno en Chilpancingo.

**Carlos García, Juan Carlos García Partida, Yolanda Chio, Antonio Heras, Myriam Navarro, Javier Santos, Mariana Chávez, Jesús Estrada, Rubén Villalpando, Cristina Gómez, Israel Dávila, Sergio Ocampo y Ernesto Martínez Elorriaga**

